

# 上府中地区まちづくり通信

発行：上府中地区まちづくり委員会

責任者：沖山 明

令和4年2月 第39号

## 農業指導PJ「おだわら地域力市民力表彰」を受賞！

1月22日（土）三の丸ホールで開催された「地域活動シンポジウム」で、農業指導プロジェクトチーム（代表：古宮研三氏）が、数年間に渡る日頃の活動が認められ、守屋輝彦小田原市長より令和3年度「おだわら地域力市民力表彰」を授与されました。まちづくり委員会としては、大変うれしい受賞となりました。



## 学びや「はちす」開催される！

12月26日（日）蓮華寺で学びや「はちす」が開催されました。小学生29名と保護者数名が参加し、宿題をみんなでやったり、自分用のお守りを作ったり、出前の駄菓子屋さんで自分のお小遣いでお買い物などをして楽しい時間を過ごしました。

\*続々と参加

\*みんなで宿題



\*ご住職のお話とお守りづくり

\*駄菓子屋さんでお買い物



## 千代中カントリーファームの畔で黒豆を栽培！

農業指導PJを中心に千代中カントリーファームの畔で栽培していた黒豆を事前に引き抜きと乾燥をしてもらい、12月17日（金）市職員の応援とまちづくり委員10数名でさやとりを行い、収穫量は約7キログラムでした。また、お結びころりに収穫した3キログラム程をランチ用等として贈呈しました。

※もくもくと黒豆のさやとり



※寒い日には あたたかい甘酒



※地域政策課の方もお手伝い参加



※ おむすびころりに贈呈



## 各地区で年末年始の行事が行われる！

新型コロナウイルス感染の拡大が懸念される中、各地区で神社寺に行き新年を迎えたり、初詣に出かけるなどし、1月中旬にはどんど焼きなどが行われました。

※各地区のサロン活動会場も新年の装い！

